

## **Tagebau Garzweiler Braunkohlenausschuss unternimmt Befahrung mit RWE**

In der letzten Sitzung vor der Sommerpause haben die Mitglieder des Braunkohlenausschusses bei der Bezirksregierung Köln eine Befahrung des Tagebaus Garzweiler unternommen. Das Gremium tagte zunächst vor Ort im „Zechenhaus“ auf dem Gelände von RWE, anschließend startete die Tour. Auf der Rundfahrt erläuterten die Mitarbeiter\*innen des Konzerns unter anderem den Prozess der täglichen Kohlegewinnung und den aktuellen Zustand des Restloches Ost. Schließlich hatten die anwesenden Vertreter\*innen des Gremiums noch die Möglichkeit sich den aktuellen Stand der Umsiedlungsprozesse bei Erkelenz anzuschauen.

Hintergrund: Das Abbaugelände des Tagebaus Garzweiler erstreckt sich zwischen den Städten Bedburg, Grevenbroich, Jüchen, Erkelenz und Mönchengladbach in Nordrhein-Westfalen.